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НОВОСТИ ЭКОНОМИКИ

1 июля
10-00—13-00 — И.Г. Полянцева 
(департамент социальной политики области)
14-00—18-00  — А.К. Фролов 
(департамент строительной и жилищно-
коммунальной политики области)
2 июля
10-00—13-00  — Л.Ф. Оськина 
(департамент экономической политики области)
14-00—18-00 —  H.П. Торубаров 
(служба по экологическому контролю
 и природопользованию области)
3 июля
10-00—13-00 —  Л.А. Прокофьева 
(служба по тарифам Орловской области)
14-00—18-00 —  И.В. Машина (управление 
занятости населения области)
7 июля
10-00—13-00 —  С.Ю. Зацепилин 
(управление внутренних дел по Орловской 
области)
14-00—18-00  — Т.Н. Зенова 
(Отдел в Орловской области Управления Мини-
стерства юстиции Российской Федерации по ЦФО)
8 июля
10-00—13-00 —  Л.И. Зюзина 
(служба по жилищному надзору области)
14-00—18-00  — А.А. Емец 
(служба по государственному строительному 
надзору области)
9 июля
10-00—13-00 —  Е.А. Полякова 
(управление Федеральной службы судебных 
приставов по Орловской области)
14-00—18-00  — А.В. Васильев 
(управление Федеральной службы 
по ветеринарному и фитосанитарному надзору)
10 июля
10-00—13-00  — Л.К. Макарова 
(Государственная инспекция труда 
в Орловской области)
14-00—18-00  — А.С. Сигарев 
(департамент аграрной политики области)
14 июля
10-00—13-00  — А.Г. Дудиков 
(Управление лесами области)
14-00—18-00 —  С.И. Шумилин 
(Управление внутренних дел по Орловской 
области)
15 июля
10-00—13-00  — Ю.А. Корнев 
(Служба архитектуры и государственного регули-
рования градостроительной деятельности области)
14-00—18-00  — А.А. Ручкин 
(Управление Федеральной службы исполнения 
наказаний по Орловской области)
16 июля
10-00—13-00  — Д.В. Шахов 
(департамент финансовой политики области)
14-00—18-00 —  Е.Г. Гирич 
(департамент социальной политики области)
17 июля
10-00—13-00 —  С.Ю. Иконникова 
(Отделение Пенсионного фонда Российской 
Федерации по Орловской области)
14-00—18-00  — Т.И. Минкина 
(Управление Федеральной миграционной службы 
по Орловской области)
21 июля
10-00—13-00  — В.А. Бородин 
(департамент аграрной политики области)
14-00—18-00  — И.Е. Кванина 
(департамент финансовой политики области)
22 июля
10-00—13-00 —  Ю.А. Карпухин 
(управление Федеральной службы исполнения 
наказаний по Орловской области)
14-00—18-00  — О.В. Пимкина 
(управление лесами области)
23 июля
10-00—13-00  — Е.В. Свиридова 
(управление занятости населения области)
14-00—18-00  — Э.А. Головкова 
(служба по тарифам Орловской области)
24 июля
10-00—13-00  — Ю.В. Савкин 
(департамент экономической политики области)
14-00—18-00  — И.В. Дмитрова 
(департамент социальной политики области)
29 июля
10-00—13-00 —  Н.М. Внуков 
(служба по экологическому контролю
и природопользованию области)
14-00—18-00 —  Е.Н. Касторнова 
(департамент экономической политики области)
30 июля
10-00—13-00 —  Ю.М. Шаруненко 
(комиссия по вопросам развития спорта 
и пропаганды здорового образа жизни 
Общественной палаты Орловской области, 
Орловская общественная организация 
«Союз ветеранов спорта Орловщины»)
14-00—18-00 —  А.А. Иванов 
(департамент экономической политики области)
31 июля
10-00—13-00  — А.И. Сухоруков 
(комиссия по работе с ветеранами 
Общественной палаты Орловской области, 
Орловская общественная организация 
ветеранов войны и военной службы)
14-00—18-00  — Р.В. Игнатушин 
(департамент строительной и жилищно-
коммунальной политики области)

Докладывая об исполнении бюджета, начальник 
финансового управления администрации города 
Орла А.Н. Коробова отметила, что по сравнению с 
2006 годом бюджетные расходы выросли на 30,6 
процента. Из финансового отчета следует, что рост 
расходов связан с повышением заработной платы 
работникам бюджетной сферы, увеличением расхо-
дов на ремонт бюджетных учреждений.

Из областного бюджета городом было получено 
883 миллиона рублей. В основном эти средства 
пошли на финансовое обеспечение образователь-
ного процесса в учреждениях образования, денеж-
ные выплаты медицинскому персоналу, содержание 
учреждений социальной защиты населения, отме-
тила А.Н. Коробова. 

На эмоциях прошло обсуждение итогов работы 
муниципального сектора экономики Орла за 2007 
год. Докладывала заместитель начальника город-
ского управления муниципального имущества 
О.Ю. Платонова. По ее информации, в 2006 году 
убыточными были признаны тринадцать муници-
пальных предприятий. В результате городская казна 
недополучила около 36 миллионов рублей. В 2007-м 
убыточными оказались уже 15 предприятий и город-
ской бюджет не досчитался 77 миллионов рублей. 

Малоэффективно сработали предприятия почти 

всех отраслей. Муниципальная аптечная сеть в 2007 
году получила прибыль в размере пяти миллионов 
рублей, что на 5 миллионов меньше, чем в 2006 го-
ду. 

В целом муниципальный сектор экономики сра-
ботал с убытком в 35 миллионов рублей, за что на-
родные избранники поставили чиновникам «неуд».

Неуклонно растут долги. Заместитель председа-
теля городского Совета народных депутатов 
М.В. Вдовин озвучил следующие показатели: в 2006 
году общая сумма долговых обязательств муници-
пальных предприятий всех отраслей экономики со-
ставила  около 120 миллионов рублей, а уже в 2007 
году эта сумма выросла до 437 миллионов рублей. 
Долги увеличились более чем на 250 (!) процентов. 

  — В то время, когда почти все муниципальные 
предприятия города имеют признаки банкротства, 
их руководителям регулярно начисляются премии, 
покупаются служебные автомобили,  ремонтируют-
ся кабинеты, — продолжил Вдовин.

А ведь вопрос о неэффективности работы муни-
ципального сектора  депутаты поднимали не раз. 
Ровно год назад они разработали план  проведения 
ряда мероприятий по финансовому оздоровлению 
муниципальных предприятий. Городская админист-
рация эту инициативу депутатов не поддержала. В 

конце марта депутаты вновь обратились к город-
ским чиновникам. Снова напрасно. 

На июньской сессии депутаты в очередной раз 
предложили  городской администрации помощь. 
Воспользуются ли ею чиновники уже в этой, крити-
ческой, ситуации?

Не менее остро на сессии стоял вопрос, касаю-
щийся работы муниципального учреждения здраво-
охранения «Городская больница скорой медицин-
ской помощи им. Н.А. Семашко».

Здесь ситуация складывается совсем непростая. 
Изношенность медицинского оборудования состав-
ляет 90 процентов. Выходит из строя аппаратура в 
реанимационном отделении и палатах интенсивной 
терапии. Очень медленно продвигается работа по 
строительству хирургического комплекса больни-
цы: не хватает денег.

Этим список бед больницы  не ограничивается. 
Драма одного из самых важных медицинских уч-
реждений города Орла заключается в том, что боль-
ница им. Семашко не вошла в нацпроект «Здоро-
вье». И если больницам скорой помощи других ре-
гионов удается держаться на плаву за счет подде-
ржки городских администраций, то  орловской боль-
нице рассчитывать, видимо,  не на что.

Народные избранники рекомендовали админи-
страции города Орла внести поправки в бюджет 
2008 года — для того, чтобы изыскать средства на 
продолжение строительства хирургического корпу-
са больницы и закупку необходимого медицинского 
оборудования.

Юлия ГЕРДТ. 

В нем приняли участие губернатор 
области Е.С. Строев, председатель об-
ластного Совета народных депутатов 
И.Я. Мосякин, главный федеральный 
инспектор в Орловской области В.В. Ка-
банов, советник Генерального прокуро-
ра Российской Федерации А.Я. Мыцы-
ков, главный советник полномочного 
представителя Президента Российской 
Федерации в ЦФО О.А. Крецун, первый 
заместитель председателя областного 
суда В.Г. Дорохин, председатель Орлов-
ского арбитражного суда А.Н. Бумагин, 
руководители правоохранительных ор-
ганов области — руководитель следс-
твенного управления Следственного ко-
митета при прокуратуре Российской Фе-
дерации по Орловской области С.Т. Са-
зин, заместитель начальника УФСБ  
Г.Н. Сапрыкин, и.о. начальника УВД 
Н.М. Прядкин, начальник УФСКН 
Ю.А. Серёгин, начальник УФСИН Рос-
сии по Орловской области   А.В. Гнезди-
лов, начальник Орловской таможни 
В.И. Жиронкин, руководители структур-
ных подразделений областных аппара-
тов правоохранительных органов, про-
куроры районов, начальники ГРОВД.

Открывая заседание, С.Д. Воробьев 
обратил внимание присутствующих, что 
ни одно из совещаний по вопросам 
профилактики и борьбы с преступнос-

тью не обходится без упоминания о 
коррупции. Особое значение вопросы 
противодействия коррупции приобре-
тают в связи с реализацией государст-
венных программ. Анализ материалов 
уголовных дел, дел оперативного учета 
свидетельствуют о том, что коррупци-
онные процессы имеют место в органах 
власти, контролирующих органах, на-
деленных полномочиями в сфере выде-
ления средств федерального, област-
ного и муниципального бюджетов, реа-
лизации национальных проектов, при 
распоряжении земельными участками, 
органах регистрации и лицензирования 
и других.

На координационном совещании бы-
ло отмечено, что в 2007 году правоох-
ранительными органами области воз-
буждено 48 уголовных дел коррупцион-
ной направленности, из них в первом 
полугодии — 24. В истекший период 
2008 года возбуждено 76 уголовных дел 
этой категории.

 Активизировалась деятельность 
оперативных подразделений аппарата 
УВД по выявлению коррупционных пре-
ступлений. Вместе с тем состояние 
оперативно-розыскной деятельности 
подразделений районных органов внут-
ренних дел области не достигло требуе-
мого уровня. Прокурорской проверкой 
выявлены факты нарушения требова-

ний Федерального закона «Об опера-
тивно-розыскной деятельности». Су-
щественным пробелом в организации 
работы является отсутствие взаимо-
действия подразделений по борьбе с 
экономическими преступлениями с 
подразделениями уголовного розыска, 
милиции общественной безопасности 
и участковыми уполномоченными ОВД.

Выступивший на совещании совет-
ник Генерального прокурора Россий-
ской Федерации А.Я. Мыцыков обратил 
внимание присутствующих на следую-
щий факт: уголовных дел коррупцион-
ной направленности возбуждено много, 
однако в нашей области за два года 
только два подсудимых получили ре-
альные сроки наказания; 23 — отдела-
лись условными сроками.

Действительно, если мы говорим, 
что коррупция — это реальная угроза 
национальной безопасности, то и нака-
зание за это преступление должно быть 
реальным. Не слишком ли гуманны на-
ши суды, когда выносят приговоры кор-
рупционерам?

А.Я. Мыцыков подчеркнул, что кор-
рупция во власти и правоохранитель-
ных органах начинается с нарушения 
служебной дисциплины. Значит, в плане 
общенадзорной проверки прокурорам 
предстоит много работы.

По мнению Александра Яковлевича, 

необходимо уменьшить социальную ба-
зу, продуцирующую преступления по 
коррупции.

По первому вопросу была отмечена 
необходимость сделать практические 
выводы из состоявшегося обсуждения 
и принять меры, направленные на со-
вершенствование координации сов-
местных действий, повышение профес-
сиональной активности на каждом уча-
стке работы, активнее использовать 
возможности постоянно действующей 
межведомственной рабочей группы по 
вопросам борьбы с коррупцией, обес-
печить неукоснительное соблюдение 
законодательства, усилить прокурор-
ский надзор.

При рассмотрении вопроса профи-
лактики, раскрытия и расследования 
преступлений экстремистской направ-
ленности в выступлениях работников 
правоохранительных органов было от-
мечено, что проблема распространения 
экстремизма остается одним из ключе-
вых факторов, создающих угрозу осно-
вам конституционного строя, ведущих к 
нарушению прав и свобод человека и 
гражданина, создающих предпосылки к 
росту нестабильности в обществе.

Участниками совещания подчеркну-
та необходимость в системе координа-
ции совместных действий в полном 
объеме использовать возможности кон-

тролирующих органов в работе по вы-
явлению и раскрытию преступлений 
экстремистской направленности, ак-
тивнее использовать возможности по-
стоянно действующей межведомствен-
ной рабочей группы правоохранитель-
ных органов области, уделить особое 
внимание профилактике преступности 
несовершеннолетних, недопущению их 
вовлечения в деятельность экстремист-
ских организаций. 

На совещании выступил губернатор 
Орловской области Е.С. Строев:

— Мы многому научились в период 
становления российской государствен-
ности. К сожалению, эволюционного 
перехода к рынку не получилось. В де-
вяностых годах прошлого века вместо 
реформ мы получили развал экономи-
ки, дефолт, разгул преступности.

— Молодая Россия с помощью об-
новленной власти и работников право-
охранительных органов поэтапно, по-
степенно избавляется от правового 
беспредела. На повестке дня — борьба 
с коррупцией и экстремизмом. Если мы 
борьбу с этим злом превратим в оче-
редную кампанию — ничего у нас не по-
лучится. Только вместе с общественной 
поддержкой, со всем народом можно 
победить эти уродливые явления, — 
подчеркнул губернатор области.

Вячеслав КОЛДОМОВ.

Так отмечены заслуги ливенского 
новатора, связанные с внедрением в 
производство нового оборудования, 
инструментальной оснастки. 

Сам Сергей Иванович называет всё 
это обычной работой. А вот начальник 
ОТР С.А. Толстых считает Сергея Ива-
новича уникальным специалистом, 
которому подвластна разработка про-
грамм различной степени сложности. 
От таких программ  зависит  эффек-
тивность работы оборудования. 

Сегодня С.И. Заховаев занимается 
внедрением обрабатывающего цент-

ра в одном из цехов «Промприбора». 
Это высокоскоростное оборудование, 
способное превращать металличе-
скую заготовку или отливку в готовую 
уже деталь. 

Сергею Ивановичу помогает в ра-
боте богатый производственный опыт, 
ведь Заховаев пришёл на завод жид-
костных счетчиков учеником фрезе-
ровщика сразу после окончания сред-
ней школы. Потом была служба в ар-
мии, а после демобилизации — воз-
вращение на родное предприятие. Он 
освоил профессию токаря-расточни-

ка и около десятка лет работал ста-
ночником. Параллельно учился в ве-
чернем машиностроительном техни-
куме на факультете «Обработка ме-
таллов резанием». Получив диплом, 
перешел из цеха в отдел главного тех-
нолога. Начинал в должности старше-
го техника-технолога, затем работал 
инженером-технологом второй кате-
гории, а позже — начальником техбю-
ро. 

Несколько раз проходил курсы по-
вышения квалификации в Киеве, спе-
циализировался на разработке про-

грамм для станков с ЧПУ. Обре-
тая опыт и продвигаясь по слу-
жебной лестнице, С.И. Заховаев 
стал главным специалистом по 
мехобработке. Его высоко ценят 
на предприятии как технически 
грамотного, высокообразован-
ного  человека. Не раз за дости-
жения в труде портрет С.И. За-
ховаева помещался на заводс-
кую Доску почета. 

Теперь Сергей Иванович сам 
обучает молодых станочников, 
преподает в учебном классе 
предприятия — ведёт занятия по  
спецтехнологии и азам програм-
мирования. 

— Практически всё заводское 
оборудование с ЧПУ прошло че-
рез меня, — говорит Сергей 
Иванович. — Могу сам на нём 
работать, случалось — подраба-
тывал во вторую смену. Отрадно 
видеть, как на смену старым 
станкам приходят новые, высо-
котехнологичные.  Современный 

о б р а б а т ы в а ю щ и й 
центр осуществляет 
несколько заданных 
программой после-
довательных опера-
ций — сверление, 

фрезерование и т. д.: поставил заго-
товку корпусной детали или отливку 
— и снял готовое изделие.

Обновление станочного парка на 
«Промприборе» — одна из важнейших 
производственных задач. А успешное 
её решение как раз и зависит от таких 
грамотных, инновационно мыслящих 
специалистов, как Сергей Иванович 
Заховаев.

  
Валентина ДОРОХОВА.

Фото автора.

БОРЬБА С КОРРУПЦИЕЙ И ЭКСТРЕМИЗМОМ — 

ОБЩЕНАРОДНОЕ ДЕЛО
26 июня в прокуратуре области под председательством 

прокурора области С.Д. Воробьева состоялось 

заседание координационного совещания 

руководителей правоохранительных органов. 

Депутаты поставили 
городским чиновникам «неуд»
Около тридцати вопросов рассмотрели депутаты в рамках состоявшейся на 

днях 34-й сессии городского Совета. 

Наиболее бурное обсуждение вызвали вопросы об итогах работы 

муниципального сектора экономики города за 2007 год и о работе городской 

больницы скорой медицинской помощи им. Семашко.

Главный специалист по 

мехобработке отдела 

технического развития 

ливенского ОАО 

«Промприбор» Сергей 

Иванович Заховаев — 

победитель областного 

конкурса «Новатор года-

2007». Он награжден 

Почетной грамотой 

губернатора Орловской 

области за большой вклад в 

развитие научно-

технического потенциала 

области, эффективное 

использование объектов 

интеллектуальной 

собственности в 

инновационной 

деятельности. 

СЕГОДНЯ — ДЕНЬ ИЗОБРЕТАТЕЛЯ И РАЦИОНАЛИЗАТОРА

 АС  

График дежурств в общественной 
приемной Орловской области 

на июль 2008 года

Новая экологическая 
политика

Президент Д.А. Медведев поручил Минис-

терству природных ресурсов и экологии сов-

местно с Минэкономразвития разработать 

программу новой экологической политики. 

Одной из ее составных частей станет суще-

ственное увеличение цены за сброс пред-

приятиями  в водоемы неочищенной воды. 

Сегодня стои-
мость сброса од-
ного кубометра 
неочищенной во-
ды составляет 25 
копеек, что не да-
ет никакой моти-
вации промыш-
ленным предпри-
ятиям заниматься 
очисткой воды. По мнению экспертов Минэко-
номразвития, подобная мера обеспечит допол-
нительные поступления в госбюджет и заставит 
владельцев предприятий более активно внед-
рять в производство очистные системы.

Миллиарды 
на региональные проекты

Правительство зарезервирует 80 млрд .

руб. в Инвестиционном фонде на проекты ре-

гионального значения. Государственную по-

мощь получат проекты стоимостью не менее 

500 млн. руб. при условии, что частные инве-

сторы возьмут половину расходов на себя. 

Сейчас под финансирование Инвестфонда 
подпадают лишь проекты стоимостью не менее 5 
млрд. руб. На сегодня в портфеле фонда скопи-
лось 20 проектов. Среди них — комплексное раз-
витие Нижнего Приангарья, строительство не-
фтеперерабатывающего завода в Нижнекамске, 
программа строительства и реконструкции объ-
ектов водоснабжения и водоотведения Ростова-
на-Дону и юго-запада Ростовской области. Об-
щая сумма необходимых для их реализации ин-
вестиций составляет более триллиона рублей, из 
них 342 млрд. руб. — средства Инвестфонда. 

Лекарства дорожают
Впервые за последние несколько лет на 

российском аптечном рынке наблюдается 

заметный рост цен на лекарства. С начала го-

да лекарства уже подорожали на 4,3%, а в 

целом по итогам года рост цен может соста-

вить 10%. 

 Производите-
ли объясняют та-
кую динамику цен 
возросшими за-
тратами на сырье, 
рекламу и персо-
нал. По мнению 
экспертов, из-за 
низкой платеже-
способности пот-
ребителям при-

дется выбирать более дешевые аналоги извест-
ных лекарств. 

Повышение цен на лекарства стало одной из 
составляющих значительного роста всего аптеч-
ного рынка России. В январе — мае по сравне-
нию с аналогичным периодом прошлого года он 
увеличился более чем на 22%, его объем соста-
вил 92 млрд. руб.

«Лукойл» шагнул 
в Западную Европу

Компания «Лукойл» приобрела 49% акций 

итальянского нефтеперерабатывающего 

комплекса ISAB. Стоимость сделки состави-

ла 2 млрд. долларов. Это первый нефтепере-

рабатывающий завод в Западной Европе, 

владельцем которого стала российская ком-

пания.

У «Лукойла» уже есть два подобных предпри-
ятия в Восточной Европе. Мощность завода в 
г. Бургасе (Болгария) составляет 8,8 млн. тонн 
нефти в год; аналогичное предприятие в г. Пло-
ешти (Румыния) ежегодно перерабатывает 2,4 
млн. тонн. Новое приобретение позволит «Лу-
койлу» увеличить собственные мощности в Евро-
пе на 70%.

Безошибочный 
штрих-код

Налоговики предложили своим клиентам 

новый способ сдачи отчетности. Теперь на-

логоплательщики, кроме тех, кто обязан 

представлять отчетность в электронном ви-

де, могут сделать это с помощью двухмерно-

го штрих-кода.  

Он проставля-
ется на каждом 
листе бумажной 
декларации и со-
держит в себе всю 
информацию о 
ней. Инспектору 
остаётся  скане-
ром считать код — 
и данные по де-
кларации сразу же 
заносятся к нему в компьютер. 

Среди преимуществ представления отчетно-
сти с использованием двухмерного штрих-кода в 
первую очередь стоит отметить то, что  налого-
плательщикам теперь не придётся терять много 
времени в инспекциях, такие декларации уже не 
требуют дублирования на дискетах. Новая техно-
логия исключает человеческий фактор — гаран-
тирует от возможной ошибки инспектора, кото-
рый вводит информацию.

При этом налоговики подчеркивают, что пред-
ставление налоговой отчетности с двухмерными 
штрих-кодами — дело  добровольное, не отменя-
ющее уже существующие способы представле-
ния отчетности.

По сообщениям информагентств.

ПРОГРАММИРОВАНИЯ


